
本报3月27日讯(记者 王丽
丽) 今年《政府工作报告》将住房
公积金贷款政策调整作为16件事
关群众切身利益的民生实事之
一，张光峰市长向全市人民着重
承诺：提高住房公积金抵押贷款
和信用贷款额度 ,由原来的 25万
元、15万元,分别提高到30万元、20
万元;还款期限由原来的15年、10
年,分别延长至20年、15年。3月27
日，记者在全市公积金管理工作

会议上了解到，张光峰市长这一
承诺得到落实，并且民营企业职
工住房公积金的缴存力度将加
大。

记者在会议上了解到，去年
全年计划发放住房公积金个人贷
款5 . 06亿元，实际发放贷款7 . 64
亿元，截至2011年12月底，全市已
累计向21392户职工家庭发放住
房公积金个人购房贷款26 . 91亿
元。2011年全市共支取住房公积

金1 . 43亿元，同比增长19 . 22%，其
中：因购房支取住房公积金5656
万元，还贷支取住房公积金3095
万元，退休支取住房公积金4169
万元，其它支取 1343万元。截至
2011年12月底，已累计为85992名
职工支取住房公积金6 . 78亿元。

会议上还提出，在综合考虑
2011年度住房公积金各项指标完
成情况及2012年度增长因素的基
础上，确定了本年度归集使用计

划。计划当年归集住房公积金8 . 1
亿元，全市累计归集住房公积金
争取达到37 . 8亿元；确保全年发
放住房公积金个人贷款7亿元；将
住房抵押贷款额度和期限由原来
的25万15年提高到30万20年；将
个人信用贷款由原来的15万10年
提高到20万15年，更好地满足了
滨州市职工住房贷款需求；计划
安排支取资金1 . 396亿元，科学运
作资金，切实提高资金利用率，计

划购买5000万元国债；2012年力
争实现增值收益2000万元。

同时，滨州市将继续开展住
房公积金“民营企业年”活动，重
点推进民营企业实施住房公积金
制度。此外，市政府提出将鼓励有
条件的县区提高缴存基数和缴存
比例，财力允许的可以将缴存基
数调整为工资全额，缴存比例可
以提高至单位、职工各12%的最高
缴存比例。

市住房公积金最高可贷30万
同时，还款期限也由原来的15年、10年,分别延长至20年、15年
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造血干细胞全市采集开始，首站来到惠民县人民医院

近130名医务人员“挨了”第一针
滨州市县区党政班子

成员轮训班昨开班

本报 3月 27日讯 (记者
王晓霜 ) 3 月 2 7 日上

午，滨州市县区党政班子
成员轮训班在市委党校开
班，在开班典礼上，滨州市
委副书记、市长张光峰表
示，目前滨州存在“不缺资
源缺挖掘、不缺机遇缺思
路、不缺人手缺人才”的现
状，下一步要抢抓机遇，群
策群力，增强合作共为和
执行落实的能力。

滨州市在市第八次
党代会和“两会”上提出
要实施“六项工程”、“提
前全面进入小康社会”的
奋斗目标，但从滨州实际
看来，目前还存在“不缺
资源缺挖掘、不缺机遇缺
思路、不缺人手缺人才”
的现状。滨州拥有丰富的
自 然 资 源 、社 会 人 文 资
源，最突出的是拥有大量
未利用地和没有得到有
效开发的沿海滩涂。下一
步发展的趋势是三次产
业融合发展，一产里发展
三产，像观光农业、休闲
农 业 等 ，二 产 里 发 展 三
产，棉布、飞机的生产过
程，经过策划包装，也可
以开发成旅游产品，形成

“ 工 业 旅 游 ”。滨 州 处 在
“黄蓝”战略叠加的好机
遇下，若没有创新创造 ,就
不可能抓住用好机遇，提
出“经营财政”理念，发展
思路一定要清晰。当今，
以经济实力和科技实力
为基础的区域竞争越来
越激烈，滨州的“人手”不
少，但缺少的是真正具有
创新发展能力的“人才”，
滨州市下一步要在大力
引进高层次人才的同时，
还要努力营造更好的创
业环境，让人才引得来、
留得住。

张光峰指出，下一步
要加强相互合作，共同发
展，尤其是党员干部们，要
做到“‘条条’争冠军，‘块
块 ’搞 配 合 ，善 于 当‘ 主
角’，学会当‘配角’，既要
会‘ 发 力 ’，又 要 会‘ 借
力’”，自我加压，用心落
实。今后五年各县区的发
展任务很重，必须要有“争
冠军、当第一”的劲头，善
于整合运用相关资源，发
挥最大效益。既要立足实
际，主动作为；又要“拿来
主义”，为我所用。会“发
力”就是在逆境中发现、
争取加快发展的机遇；会

“借力”，就是在综合实力
还不够强的情况下，要善
于借力发展。要向“招商
选资”、“部委厅局”、“港
口经济”、“一体发展”等
方面借力，做好“对接港
口”文章，发展配套产业，
走出一条“错位发展、差
别竞争”的新路子。

惠民县人民医院的医护人员正在填写造血干细胞采集的信息。
通讯员 庄艳 摄

济东高速滨州段力争年内开工建设
滨州境内路线长约82 . 5公里，投资估算约为48亿元

本报3月27日讯(记者 孙珊
通讯员 孙文贞 崔昌奉) 近

日，记者从滨州市公路局获悉，济
南-东营高速公路(济南-滨州-东
营)将力争在年内开工建设。济南
-东营高速公路滨州境内路线长
约82 . 5公里，投资估算约为48亿
元，设计速度120公里/小时

济东高速(济南-滨州-东营)
路线选线范围涉及济南、滨州、淄
博、东营等市区，起自济南市济阳

县，与济乐高速相接，经滨州市惠
民县、滨城区，东营市利津县，与
东港高速相接，路线全长162 . 39
公里。

济南-东营高速公路滨州境
内路线长约82 . 5公里，投资估算
约为48亿元，设计速度120公里/
小时，双向四车道，路基宽度28 . 0
米。济南-东营高速公路自惠民姜
楼南头王进入滨州境内，跨省道
大济路设姜楼互通(距县城25公

里)，经省道庆淄路设辛店互通(距
县城12公里)，经省道乐胡路设麻
店互通(距县城15公里)，跨长深
高速设滨州西枢纽互通立交(距
G220线6公里)，经G205设滨北互
通立交(距滨北6公里)，经东外环
北延线设滨州东互通立交一座，
同时预留滨温路一级路分离立交
一座。据了解，高速路于2011年11
月通过省发改委批复立项，现正
进行初步设计，计划今年前三季

度完成设计及施工图招标工作，
待土地手续完备后，力争第四季
度开工建设。

济南-东营高速公路作为黄河
三角洲和济南都市圈联系的快速
通道，其建设对加强黄河三角洲与
济南都市圈联系，实现黄河三角
洲、济南都市圈联动发展、产业优
势互补，促进黄河三角洲高效生态
经济区的开发、发展和功能地位的
实现起到重要推动作用。

本报3月27日讯(记者 王丽
丽) 上一采暖季结束之后，按照
热计量缴费的取暖用户开始收到
退费，在滨城西区，按照热计量收
费的取暖户中，热力公司共退费
330多万元。

上一采暖季

鑫诚热力退费300多万

滨州市防汛与供热工程指挥
部孙拥军主任告诉记者，上一采
暖季，西部鑫诚热力公司共有90
多万平方米的建筑是按照热计量
收费的，按照热计量退费，该90多
万平方米共退费333 . 6421万元。
而老城区鑫谊热力公司也有明确
的反映，区地税局小区上一采暖
季共有取暖户113户，按照热计量
收费共退费83665元，平均每户退
费740多元，退费率达25 . 3%。

此外，据记者了解，市政大楼
按照面积收费为171万元，按照热
计量收费为128 . 5万余元，省42 . 6
万余元。滨州学院是所有的热计
量改革建筑里面省最多的，其建
筑面积为30 . 8万平方米，按照热
计量收费最终节省近90万元。

157万平方米既有建筑

今年将完成改革

记者了解到，热计量改革包
括两方面的内容，其中一部分为
热计量装置的安装，另一部分为
温控装置的安装，两部装置的费
用以及安装费、远传软件控制费
等大约为2300元。

今年我市热计量改革共有三
项任务：一是所有新建建筑必须
安装热计量装置和温控装置，否
则将不予验收；其二，既有建筑要

完成157万平方米的改造；其三，
我市机关单位、办公建筑以及单
体建筑面积为20000平方米以上
的均要完成热计量装置的安装并
在年底按照热计量收费。

截至目前，我市共有接近100
万平方米的建筑按照热计量收
费。

居民不知热计量好处

办公建筑“愿改造”

“由于办公场所每天大约只
有八个小时的上班时间，因此在
上班结束之后供暖即可关停，按
照热计量收费，办公场所将是最
大的受益者。”孙拥军主任告诉记
者。

记者了解到，关于居住小区
按热计量收费，虽然没有办公场
所那么明显，但是从统计数据显

示，按热计量收费要比按照供热
面积收费少百分之二十左右。

“目前遇到的尴尬现状是居
住小区居民不知道改造的好处，
因此没有人主动提出来改造。”孙
拥军主任告诉记者。根据计算，此
次改造费用每户家庭大约花费
2300元，按照有关规定，省里及
地方政府对进行改造的建筑，每
平方米补贴合17 . 25元。因此，一
居住面积为 100平方米的房屋，
其补贴费用共为1725元，总花费
2300 元，居民实际掏钱 550 元。
“面积越大，补贴越多，一般面积
约为130平方米及以上的房子在
改造时候就不用自己掏钱了。”孙
拥军主任告诉记者，即使如此，由
于小区居民意识不到，再加上由
于刚开始时居民先自掏腰包改
造，后经验收合格之后发放补贴，
因此很少有居民愿做“吃螃蟹的
人”。

上一采暖季，市区按热计量收费节省费用多

西区按热计量退费达330多万元

本报3月27日讯(记者 张牟幸
子 通讯员 庄艳) 2012年滨州全
市造血干细胞采集正式开始，27日
市红十字会在惠民县人民医院共采
集130人的造血干细胞，其中绝大多
数是医院的医务工作者们。

27日上午，市红十字会负责造
血干细胞采集的工作人员来到位
于惠民县李庄镇的县人民医院。惠
民县人民医院三月初接到造血干
细胞采集的通知后就进行了宣传，
因此成为今年造血干细胞采集第
一站。在采集现场，医院的工作人
员纷纷前来采集造血干细胞，一名
准备捐献造血干细胞的医生告诉
记者，捐献造血干细胞对身体没有
什么影响，而且捐献的人多了，患
者配型成功的几率就比较大，“这
是给患者希望啊。”这种气氛也影
响到了陪同患者来医院看病的家
属，有7位患者家属也加入了捐献

造血干细胞的行列中，一位患者家
属表示，看到医院的医生护士都捐
献了，就明白这个对身体肯定没坏
处，“而且这是救人的好事啊。”

市红十字会负责造血干细胞
采集的工作人员庄艳介绍，27日共
采集130人，每人150—200ml的干
细胞悬浊液，数量还可以，而且医
院也积极地配合捐献，采血人员也
是惠民县人民医院的医护人员，

“因为医生、护士对于造血干细胞
的采集了解比较清楚，而且准备也
很充分，所以就直接从卫生系统开
始了。”据了解，在27日当天惠民县
许多单位也想捐献造血干细胞，但
是因为距离比较远等原因没有采
集，“等下次准备好后，去这边的机
关医院采集，他们就可以来捐献
了。”庄艳表示。

同时，普通市民想捐献造血干细
胞可拨打3361719向市红十字会登记。
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